

Aeropuerto Internacional de Mazatlán anuncia nueva ruta Mazatlán-Guadalajara operada por Volaris

- La ruta comenzará operaciones el 29 de marzo de 2026.
- Contará con tres frecuencias semanales: martes, jueves y domingo.

Mazatlán, Sinaloa, 1 de diciembre de 2025.— El Aeropuerto Internacional de Mazatlán informa la apertura de la nueva ruta Mazatlán–Guadalajara, operada por Volaris, la cual iniciará operaciones el 29 de marzo de 2026.

La aerolínea ofrecerá tres frecuencias semanales —martes, jueves y domingo—, ampliando la conectividad aérea entre ambos destinos y fortaleciendo las opciones de viaje para los pasajeros de la región.

Mazatlán es uno de los destinos turísticos más destacados del Pacífico mexicano, mientras que Guadalajara se consolida como un centro económico y cultural clave en el occidente del país.

Esta nueva ruta permitirá mejorar el flujo turístico y de negocios entre dos ciudades clave del occidente del país, impulsando el desarrollo económico y la conectividad del Aeropuerto Internacional de Mazatlán.

Los boletos para la nueva ruta Mazatlán – Guadalajara ya están disponibles en www.volaris.com y en la aplicación móvil de la aerolínea.